

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 12 janvier 2020 18:40

On a l'habitude de vous parler de nos champions de France qui ont 12 et 14 ans...
Mais sachez que la relève est là !

Les jeunes pousses de 7-9 ans, en Division Régionale, du club tomblainois Rondade Salto ont brillé aujourd'hui aux championnats départementaux par équipes. Les deux équipes de Tomblaine ont en effet terminé première et deuxième. Coachées par leur président-entraîneur Denis Hoelter, elles sont donc championne et vice-championnes de Meurthe et Moselle. Bravo les petits champions que l'on voit sur cette photo, arborer leur superbe nouvelle tenue ! Et bravo à Rondade Salto !



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 12 janvier 2020 18:40

